

» PRESSE NATIONALE

Politique



PRESTATION DE SERMENT, HIER, POUR UN NOUVEAU MANDAT PRÉSIDENTIEL : ALASSANE OUATTARA A PRÊTÉ SERMENT HIER

« Devant le peuple souverain de Côte d'Ivoire, je jure solennellement et sur l'honneur de respecter et de défendre fidèlement la Constitution, de protéger les Droits et Libertés des citoyens, de remplir consciencieusement les devoirs de ma charge dans l'intérêt supérieur de la Nation. Que le peuple me retire sa confiance et que je subisse la rigueur des lois, si je trahis mon serment ». Main gauche sur la Constitution, main droite levée, le Président ivoirien réélu, Alassane Ouattara, a prononcé la formule consacrée, ce lundi 8 décembre 2025, lors de sa prestation de serment devant le Conseil constitutionnel. La cérémonie solennelle avait lieu, sous un chapiteau géant dressé sur l'esplanade du petit palais de la présidence de la République, à Abidjan-Plateau, en présence de personnalités triées sur le volet.



PRESTATION DE SERMENT DU PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE, HIER / ALASSANE OUATTARA : « JE RESTERAI LE PRÉSIDENT DE TOUS LES IVOIRIENS, SANS DISTINCTION »

Le Chef de l'État, Alassane Ouattara, réélu à l'issue de la présidentielle du 25 octobre 2025, a prêté serment, hier, lundi 8 décembre, au Palais présidentiel à Abidjan-Plateau, en présence de près d'une dizaine de Chefs d'État africains et de représentants des gouvernements européen et américain. Main droite levée, main gauche posée sur la Constitution, le Chef de l'État a prononcé la formule consacrée devant la présidente du Conseil constitutionnel, Chantal Nanaba Camara, qui présidait l'audience, en présence d'un parterre de personnalités politiques et diplomatiques. « Devant le peuple souverain de Côte d'Ivoire, je jure solennellement et sur l'honneur de respecter et défendre fidèlement la Constitution, d'incarner l'unité nationale, d'assurer la continuité de l'État et de préserver l'intégrité du territoire... », a déclaré Alassane Ouattara, puis d'ajouter : « Comme je m'y suis toujours engagé, je resterai le Président de tous les Ivoiriens, sans distinction, au service exclusif de l'intérêt général ».



PRESTATION DE SERMENT : OUATTARA TRACE DE NOUVEAUX SILLONS POUR LES 5 ANS À VENIR

Le Président Alassane Ouattara a prêté serment, hier, lundi 8 décembre 2025, au Palais présidentiel devant un parterre de Chefs d'État et bien d'autres personnalités. Dans son adresse solennelle, Alassane Ouattara a jeté les bases de l'action gouvernementale des cinq prochaines années. Un mandat axé essentiellement sur des défis sécuritaires, surtout économiques. « Au moment où s'ouvre ce nouveau mandat, je veux partager avec vous quelques défis qui s'imposent à nous, ainsi que mon optimisme en un avenir encore plus radieux », a annoncé le Président Ouattara. Il s'agit, entre autres, de relever les défis de la menace terroriste, la sécurité alimentaire, devenir un hub énergétique, améliorer la productivité de l'économie, ainsi que des politiques et programmes, particulièrement dans les domaines de la santé, de l'éducation et de la formation professionnelle. Plusieurs autres réformes sont annoncées afin de permettre à la Côte d'Ivoire d'affirmer davantage sa voix en Afrique et sur la scène internationale.

PRESTATION DE SERMENT DU PRÉSIDENT ALASSANE OUATTARA : LE CONSEIL CONSTITUTIONNEL SALUE SA RÉÉLECTION

Elle a rendu un vibrant hommage au Chef de l'État. Il s'agit bien de la présidente du Conseil constitutionnel, Chantal Nanaba Camara. C'était lors de la prestation de serment du Président Alassane Ouattara, tenue, hier, lundi 8 décembre 2025, au Palais présidentiel, sis à Abidjan-Plateau. A cet effet, elle a présenté le Président Ouattara comme un « artisan du développement » et un « symbole vivant de l'ambition collective du peuple ivoirien ». Le Conseil a mis en avant son sens du devoir et son engagement à bâtir une Côte d'Ivoire unie et prospère. Elle a également exprimé ses « vœux ardents de réussite et de plein succès » au Chef de l'État pour ce nouveau mandat, avant de lui réitérer son profond respect. Chantal Nanaba Camara a par ailleurs adressé ses salutations respectueuses aux plus hautes autorités de l'État, ainsi qu'aux délégations étrangères présentes pour cette cérémonie de haute portée républicaine.

PRESTATION DE SERMENT DU PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE, HIER / ALASSANE OUATTARA : LE MONDE REND HOMMAGE À ALASSANE OUATTARA

La communauté internationale, notamment des capitales africaines ou des grandes chancelleries occidentales, s'est massivement déplacée pour saluer la stature de l'ancien-nouveau Président de la République, Alassane Ouattara. La présence remarquée de nombreux Chefs d'État et représentants d'institutions majeures traduit clairement l'amitié, l'estime et la considération qu'ils portent à la Côte d'Ivoire et à son Président. En se rendant à cette cérémonie, ces dirigeants ont ainsi exprimé leur reconnaissance à l'égard du leadership d'Alassane Ouattara, de sa constance dans l'action et de son engagement en faveur du rayonnement international de la Côte d'Ivoire. Cette mobilisation exceptionnelle de Chefs d'État et d'organisations internationales et de partenaires bilatéraux, hier, sonne comme un hommage appuyé à son œuvre, à son influence, et au rôle majeur qu'il joue dans la stabilité de la région ainsi que dans le développement de son pays.

TRANSMISSION GÉNÉRATIONNELLE : OUATTARA FIXE LES CONDITIONS

Lors de la prestation de serment, hier, lundi 8 décembre 2025, au palais de la Présidence de la République, Alassane Ouattara a remis sur la table, la question de la transmission générationnelle. Si ce choix du Chef de l'État sonne pour de nombreux jeunes politiciens comme un passage de témoin aux jeunes, il convient de mettre en garde contre toute surinterprétation. D'ailleurs, les oreilles fines ont bien perçu les conditions fixées par le Président Alassane Ouattara pour que cette transmission générationnelle soit possible. « Ce mandat sera aussi celui de la transmission générationnelle. Ce sera pour moi et pour notre nation, un acte de responsabilité et de maturité politique. Notre devoir est de finaliser la formation, la préparation et l'élévation d'une élite politique, administrative et économique, une élite intègre, compétente et profondément attachée à l'intérêt général », a affirmé le Président Alassane Ouattara.

PRESTATION DE SERMENT, HIER, POUR UN NOUVEAU MANDAT PRÉSIDENTIEL : FORTE MOBILISATION INTERNATIONALE AU PALAIS PRÉSIDENTIEL

L'énorme chapiteau dressé sur l'esplanade du Palais de la présidence de la République d'Abidjan-Plateau a accueilli des personnalités de haut rang, ce lundi 8 décembre 2025. Toutes sont venues prendre part à l'investiture du Président Alassane Ouattara. Parmi les personnalités présentes, figuraient onze (11) Chefs d'État africains, notamment, João Lourenço (Angola) ; Denis Sassou N'Gesso (République du Congo) ; Ismaïl Omar Guelleh (Djibouti) ; Azali Assoumani (Comores) ; Adama Barrow (Gambie) ; Julius Maada Bio (Sierra Leone) ; Mohammed Ould Ghazouani (Mauritanie) ; Joseph Nyumah Boakai (Libéria) ; Bassirou Diomaye Faye (Sénégal) ; John Dramani Mahama (Ghana) et Brice Clotaire Oligui N'Guema (Gabon). D'anciens Présidents de la République, ainsi que de hautes personnalités, étaient également présents dans la capitale économique ivoirienne. La mobilisation est allée bien au-delà du continent noir. Une délégation officielle est venue des États-Unis d'Amérique, conduite par Jacob Helberg, sous-secrétaire d'État aux affaires économiques dans l'administration Trump, de même que la présidente de l'Assemblée nationale française, Yaël Braun Pivot.

CÉRÉMONIE DE PRESTATION DE SERMENT : LE COUPLE PRÉSIDENTIEL OFFRE UN DÉJEUNER À SES HÔTES

Après la cérémonie de prestation de serment et d'investiture, hier, lundi 8 décembre 2025, au Palais de la Présidence à Abidjan-Plateau, le Président Alassane Ouattara et son épouse Dominique Ouattara ont convié à déjeuner les délégations présentes à Abidjan. Ce moment de partage, au Sofitel Abidjan hôtel Ivoire, a été une nouvelle occasion de célébrer l'amitié entre le peuple de Côte d'Ivoire et les peuples représentés au plus haut niveau. « Ce moment de convivialité et de partage a réuni les délégations officielles, les Chefs d'État africains, les personnalités politiques internationales, ainsi que les représentants diplomatiques venus accompagner et témoigner leur soutien à la Côte d'Ivoire. Ce déjeuner a été l'occasion de remercier nos hôtes pour leur présence distinguée, qui a contribué à rehausser l'éclat de cette journée historique pour notre Nation », a écrit Mme Dominique Ouattara sur les réseaux sociaux.

Economie 

SOMMET RÉGIONAL CÔTE D'IVOIRE-BÉNIN-TOGO : SANGAFOWA-COULIBALY ANNONCE UNE UNION GAZIÈRE SOUS-RÉGIONALE POUR RÉDUIRE LE COÛT DE L'ÉLECTRICITÉ

Le ministre des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, Mamadou Sangafowa-Coulibaly, a présidé, le dimanche 7 décembre 2025, à Abidjan, le sommet régional dédié au développement du gaz naturel, réunissant la Côte d'Ivoire, le Bénin et le Togo, en présence du Groupe de la Banque mondiale. « Nos trois pays font face à une réalité commune : une forte dépendance au gaz naturel pour la production de l'électricité et la nécessité de réduire des coûts encore trop élevés, notamment en raison du recours aux combustibles liquides », a expliqué le ministre Mamadou Sangafowa-Coulibaly. Selon lui, la Côte d'Ivoire, le Bénin et le Togo ont tous identifié l'importation du gaz naturel liquéfié comme solution immédiate. Ils ont convenu de mutualiser leurs efforts et de coopérer dans le cadre de l'importation du gaz naturel pour la production d'électricité.

ÉNERGIE / COOPÉRATION RÉGIONALE : LA BANQUE MONDIALE SALUE LE MODÈLE CIPREL ET RÉAFFIRME SON SOUTIEN À LA TRANSITION ÉNERGÉTIQUE IVOIRIENNE

Le vice-président de la Banque mondiale pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre, Ousmane Diagana, a effectué, le dimanche 7 décembre 2025, une visite de travail sur le site de la Compagnie ivoirienne de production d'électricité (CIPREL), à Vridi (Port-Bouët). Il a réaffirmé l'engagement de l'institution à accompagner durablement la Côte d'Ivoire dans la consolidation et la transformation de son secteur énergétique. La visite de travail s'est faite avec des représentants du ministère des Mines, du Pétrole et de l'Énergie ; de la Société financière internationale (SFI) ; et de plusieurs structures techniques et industrielles. Cette mission intervient dans un contexte marqué par une forte croissance de la demande électrique dans la sous-région ouest-africaine et par l'accélération des stratégies nationales d'approvisionnement en gaz et de transition énergétique.

COOPÉRATION ÉCONOMIQUE IVOIRO-AMÉRICAINE : UNE DÉLÉGATION AMÉRICAINE VISITE LE FLY-OVER DE KOUASSI

La commune de Kouassi, avec à sa tête le maire Narcisse Toussaint Balley, a accueilli, le dimanche 7 décembre 2025, une délégation américaine conduite par Jacob Helberg, sous-Secrétaire d'État à la Croissance économique, à l'Énergie et à l'Environnement, représentant officiel du Président Donald Trump à l'investiture du Président Alassane Ouattara. La présence de cette délégation américaine à Kouassi visait à constater de près l'impact économique du Fly-over réalisé grâce au financement du Millennium challenge corporation (MCC). Jacob Helberg s'est retrouvé face à un ouvrage qui, depuis peu, fluidifie le trafic et assure la compétitivité économique du District autonome d'Abidjan, en réduisant le coût des déplacements et en améliorant la connectivité entre les zones commerciales et industrielles de la capitale. Pour l'ambassadrice des États-Unis en Côte d'Ivoire, Jessica Davis, le MCC se positionne comme un instrument stratégique de développement.

FÊTES DE FIN D'ANNÉE / APPROVISIONNEMENT DES MARCHÉS : LE MINISTÈRE DU COMMERCE ANNONCE DES STOCKS DE PLUS DE 350 000 TONNES DE RIZ

En compagnie d'associations de consommateurs, le Directeur général du Commerce intérieur, Aimé Koizan, à la tête d'une délégation du ministère du Commerce et de l'Industrie, a sillonné, le lundi 8 décembre 2025, les communes d'Abobo, Adjame, Treichville et Marcory, pour s'enquérir de la situation du marché du riz à la veille des fêtes de fin d'année. Le constat, à l'issue de cette visite dont le point a été fait dans un entrepôt à Marcory, est que des boutiquiers de détails aux supérettes, demi-grossistes et grossistes, l'ensemble de la chaîne de valeur de riz est régulièrement approvisionné. « Selon les chiffres communiqués, nous disposons, dans les entrepôts en Côte d'Ivoire, de plus de 350 000 tonnes de riz disponibles pour approvisionner le marché. Ce qui représente à peu près, 4 à 5 mois de consommation, sans compter des arrivages au Port d'Abidjan sur le mois de décembre 2025 estimés à 150 000 tonnes de riz », a informé Aimé Koizan.

FISCALITÉ DE PORTES : LES DOUANES IVOIRIENNES RENFORCENT LEUR PRÉSENCE DANS LE KABADOUGOU

Le vendredi 5 décembre 2025, l'administration financière a inauguré le siège de la Direction Régionale des Douanes d'Odienné, dans le Kabadougou. Touré Gaoussou, représentant du maire, a salué cette réalisation qu'il a qualifiée de symbole fort du développement continu d'Odienné. Selon lui, la Douane, acteur clé de la sécurité économique et de la lutte contre la fraude, trouve dans cette zone frontalière un terrain stratégique. Il a affirmé que la mise en place de ce siège moderne traduit la volonté de l'État de consolider sa présence et d'améliorer la fluidité des échanges. Le Général Da Pierre Alphonse, Directeur général des Douanes, a informé que l'ouverture de ce siège marque la détermination des Douanes ivoiriennes à se rapprocher des opérateurs économiques, à renforcer la surveillance du territoire et à consolider la compétitivité des entreprises régionales. Il a encouragé les populations et les opérateurs économiques à collaborer étroitement avec les agents des Douanes.

PROGRAMME NATIONAL DE STAGE, D'APPRENTISSAGE ET DE RECONVERSION : LE LANCEMENT DE L'ÉDITION 2026, DEMAIN MERCREDI, AU PALAIS DE LA CULTURE

Le Programme National de Stage, d'Apprentissage et de Reconversion (PNSAR), couvrant la période 2024-2025, confirme son rôle central dans la politique d'insertion professionnelle en Côte d'Ivoire. Lancé officiellement le 20 janvier 2025 au Palais de la Culture de Treichville, ce programme gouvernemental, piloté par le ministère de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, s'impose comme un levier stratégique pour améliorer l'employabilité des jeunes Ivoiriens. Cette année, le PNSAR a franchi un cap historique en touchant près de 100 000 jeunes âgés de 16 à 40 ans. Un chiffre qui illustre la volonté du gouvernement de renforcer le capital humain du pays et de garantir aux diplômés des

enseignements général, supérieur et technique une véritable opportunité d'intégration sur le marché du travail. Le lancement de l'édition 2026 est prévu, demain mercredi 10 décembre 2025, au Palais de la Culture de Treichville, sous la présidence du Premier Ministre, Robert Beugré Mambé.



CÔTE D'IVOIRE-FRANCE : ÉLÉONORE CAROIT EXPLORE LE DISPOSITIF DE TRAITEMENT DES EAUX USÉES À KOUASSI DIGUE

En marge de son séjour en Côte d'Ivoire dans le cadre de l'investiture du Président de la République, Alassane Ouattara, Éléonore Caroit, ministre déléguée de la Francophonie, de la Coopération et des Français de l'étranger, a visité, le lundi 8 décembre 2025, la station de pré-traitement d'Abidjan-Koumassi Digue, en compagnie du ministre ivoirien de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité, Bouaké Fofana. La délégation a parcouru le canal d'amenée, la salle de refoulement et le poste de dégrillage afin de comprendre le processus de traitement des eaux usées avant leur rejet en mer. Malgré la fin du C2D 3, le ministre a souhaité la poursuite de cet appui, jugé essentiel pour l'assainissement et l'accès à l'eau potable.



DIGITALISATION DU SYSTÈME ÉDUCATIF : LES OUTILS DE MESURE DU NUMÉRIQUE FINALISÉS

La validation technique des outils de collecte nécessaires à l'étude de référence de la Stratégie nationale de la digitalisation de l'éducation (SNDECI) 2024–2028 a fait l'objet d'un troisième atelier. Cette activité du ministère de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation a eu lieu, du 1er au 3 décembre 2025, à Yamoussoukro. L'Inspecteur Général de l'Éducation Nationale et de l'Alphabétisation, Fatogoma Coulibaly, représentant la ministre Mariatou Koné, a souligné que cette étude de référence constitue un outil de pilotage indispensable pour suivre les progrès de la digitalisation. Un levier majeur de modernisation identifié lors des États généraux de l'éducation nationale et de l'alphabétisation (EGENA). Le Directeur des Technologies et des Systèmes d'Information, Yénataban Koné, a rappelé que cette étude n'est pas une simple photographie de la situation actuelle, mais un outil analytique permettant de comprendre les usages du numérique, d'identifier les freins et de guider les investissements futurs.



LUTTE CONTRE LA RÉSISTANCE ANTIMICROBIENNE : UNE FORMATION SUR LES ANALYSES D'ADN LANCÉE

L'Institut Pasteur de Côte d'Ivoire, à Adiopodoumé, a accueilli, le lundi 8 décembre 2025, une formation d'une durée de quatre jours sur le séquençage génomique (analyses d'ADN). Cette formation est financée par le projet ComBac-Afrique. Un projet visant à améliorer la prise en charge des infections sévères causées par les bactéries multirésistantes. Ce programme, prévu pour durer quatre ans, a été confié à l'Institut Pasteur de Côte d'Ivoire (IPCI) et au centre Suisse « WP6 », et se fera à travers une utilisation plus rationnelle des antibiotiques ; l'élaboration d'algorithmes diagnostico-thérapeutiques adaptés aux réalités africaines, ainsi que par un accès encadré aux nouveaux antibiotiques testés dans le cadre d'essais cliniques menés par le consortium. Cette cérémonie était présidée par Pr. Bamba Abdouramane, directeur de la Recherche au ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique.



35 MORTS À LA SUITE D'EXPLOSIONS DE GAZ : LA COMPASSION DU GOUVERNEMENT AUX FAMILLES ENDEUILLÉES

La ministre de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, a rendu visite, le vendredi 05 décembre 2025, aux familles endeuillées par des expositions de gaz butane. Elle a annoncé un soutien gouvernemental d'un million de FCFA par victime. En l'espace de quelques semaines, 35 personnes ont en effet perdu la vie et plus d'une dizaine de familles sont plongées dans le deuil à travers le pays. « Ce n'est pas seulement Yopougon. Partout, des familles pleurent. A Yamoussoukro, une grand-mère et quatre enfants. A Abobo, une mère et son fils. A Agnibiléko, une veuve et quatre membres de sa famille. Aujourd'hui, nous comptons 35 décès », a-t-elle fait savoir, avant

d'ajouter : « Sur instruction du Président de la République, Alassane Ouattara, nous devons rencontrer chaque famille touchée. Leur dire que le gouvernement est à leurs côtés ».

Sport ↗



FOOTBALL / CAN 2025 DU 21 DÉCEMBRE AU 18 JANVIER AU MAROC : LA LISTE OFFICIELLE DES ÉLÉPHANTS RETENUS CONNUE, AUJOURD'HUI

Dans moins de deux semaines débutera la 35e édition de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) au Maroc, du 21 décembre au 18 janvier 2026. Pour ce grand rendez-vous du football africain le plus médiatisé, plusieurs sélectionneurs ont commencé à livrer la liste de leurs joueurs. En ce qui concerne la Côte d'Ivoire, c'est aujourd'hui, mardi 9 décembre 2025, au journal de 13 heures, sur la RTI, qu'Émerse Faé communiquera sa liste pour la CAN 2025. Dans la foulée de la publication de sa liste, le technicien ivoirien animera une conférence de presse à 15 heures dans la salle de conférence du stade Félix Houphouët-Boigny, afin de justifier ses choix. Évidemment, l'on s'attend à des surprises dans la liste.

» **VU SUR LE NET**

Politique ↗



PRESTATION DE SERMENT : LE PRÉSIDENT ALASSANE OUATTARA S'ENGAGE À POURSUIVRE, AU COURS DES CINQ PROCHAINES ANNÉES, LA CONSTRUCTION D'UNE GRANDE CÔTE D'IVOIRE

Le Président de la République, Alassane Ouattara, s'est engagé à poursuivre, au cours des cinq prochaines années, la construction d'une grande Côte d'Ivoire, audacieuse, productive, innovante. Il a pris cet engagement, lors de sa prestation de serment devant le Conseil constitutionnel en sa qualité de Président de la République, le lundi 08 décembre 2025, au Palais présidentiel à Abidjan-Plateau. Selon Alassane Ouattara, cette construction se fera à travers, notamment, "une économie tournée vers la transformation locale et la créativité de sa jeunesse et de sa culture, des infrastructures énergétiques, numériques et de transport plus compétitifs, une agriculture moderne et souveraine, une industrie plus performante, un secteur privé plus conquérant, avec des champions nationaux qui s'affirment davantage". (Source : CICG)



DIPLOMATIE / PRÉSIDENTIELLE IVOIRIENNE DE 2025 : TAKAICHI SANAÉ, LA PREMIÈRE MINISTRE DU JAPON, FÉLICITE ALASSANE OUATTARA APRÈS SA PRESTATION DE SERMENT (OFFICIEL)

La Première Ministre du Japon, Takaichi Sanae, a adressé, le lundi 08 décembre 2025, une lettre de félicitation au Président Alassane Ouattara, dont la prestation de serment s'est tenue ce jour après sa réélection à la tête de la Côte d'Ivoire. L'ambassade du Japon en Côte d'Ivoire a fait savoir que la Première Ministre nippone a réaffirmé l'amitié et la confiance de longue date qui unissent le Japon et la Côte d'Ivoire, et a également exprimé son engagement à approfondir la coopération dans divers domaines entre les deux pays. A en croire le communiqué, Mme Takaichi s'est aussi engagée à développer davantage les relations bilatérales entre les deux pays, en s'appuyant sur les acquis de la 9ème Conférence internationale de Tokyo sur le développement de l'Afrique (TICAD 9) qui s'est tenue du 20 au 22 août 2025 à Yokohama au Japon.

Société ↗

FERKESSÉDOUGOU : UNE UNITÉ SEMI-INDUSTRIELLE DE PRODUCTION D'ATTIÉKÉ OUVERTE POUR RENFORCER LA SÉCURITÉ ALIMENTAIRE

À Ferkessédougou, dans le Nord de la Côte d'Ivoire, le gouvernement renforce la sécurité alimentaire et l'autonomisation des femmes avec la mise en place d'une unité semi-industrielle de transformation du manioc en attiéqué. Cette infrastructure vient accroître leur capacité de production et améliorer considérablement les conditions de travail des productrices locales. Les productrices d'attiéqué ont bénéficié de la construction d'un bâtiment adapté et de l'acquisition d'équipements modernes, notamment une broyeuse, un séchoir, un semouleur réglable et plusieurs autres matériels facilitant les différentes étapes de transformation. Il s'agit d'un important gain de temps, car auparavant, elles travaillaient avec des moyens rudimentaires et produisaient donc en faible quantité. Cette initiative s'inscrit dans le cadre du Projet d'Appui au Programme Social du Gouvernement (PA-PS Gouv), qui a permis l'implantation de cinq usines d'attiéqué dans différentes localités du pays de 2022 à ce jour.

PLUIES DILUVIENNES : LES AUTORITÉS ANNONCENT LA "VIGILANCE JAUNE" DU 9 AU 11 DÉCEMBRE 2025

Les autorités ivoiriennes ont émis, ce mardi, un bulletin spécial plaçant plusieurs régions du territoire en "Vigilance Jaune" pour la période allant du 9 au 11 décembre 2025, en raison de pluies diluviales attendues dans le Sud du pays. Ce niveau d'alerte indique des phénomènes météorologiques modérés, mais susceptibles de perturber la vie quotidienne. Pour la journée du mardi 09 décembre, les régions de l'Indénié-Djuablin, Iffou, Moronou, Bélier, District de Yamoussoukro, Sud-Comoé, La Mé, l'Agnéby-Tiassa, District d'Abidjan, Grands-Ponts, Loh-Djiboua, Gbôklé et de San Pedro seront concernées par cette vigilance météorologique. Le mercredi 10 décembre, la vigilance se resserre sur les zones du Sud-Comoé, de La Mé, l'Agnéby-Tiassa, District d'Abidjan, Grands-Ponts, Loh-Djiboua, Gbôklé et de San-Pedro. Enfin, pour la journée du jeudi 11 décembre, ce sont les régions du Sud-Comoé, La Mé, l'Agnéby-Tiassa, District d'Abidjan et des Grands-Ponts.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels

@gouvci officiel
+225 07 87 36 36 36 101 Centre d'appel du Gouvernement



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

L'ACTUALITÉ GOUVERNEMENTALE À PORTÉE DE CLIC !

Avec www.gouv.ci,
accédez à l'essentiel de la vie publique : décisions
des Conseils des ministres, démarches administratives,
actualité nationale.

